

النصرانية الأصل والواقع

# CRISTIANISMO

El original y la presente realidad

Por

**Dr. Muhammad Ibn Abdullah As Sahim**

Traducción

**Dr. Abdulkhabeer Muhammad**

Revisión

**Muhammad Isa Garcia**

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

En el Nombre de Dios, Clemente, Misericordioso

﴿ وَإِنْ مِنْ أَهْلِ الْكِتَابِ إِلَّا لِيُؤْمِنَنَّ بِهِ قَبْلَ مَوْتِهِمْ وَيَوْمَ الْقِيَامَةِ يَكُونُ

عَلَيْهِمْ شَهِيدًا ﴾ [النساء: ١٥٩]

﴿Y entre la gente del Libro (Judíos y Cristianos) no hay nadie que, antes de su muerte, no vaya a creer en él [Isa (Jesús ﷺ), como Mensajero de Dios] antes de su muerte [la de 'Isa (Jesús ﷺ) luego de su descenso. Y el día del Levantamiento, él [Isa (Jesús ﷺ)] será testigo contra ellos.﴾ (4:159)

# INDICE

Nota del Editor

Introducción

## **El Origen del Cristianismo**

1. Jesús, el Mesías: "Hijo de Dios"
2. Jesús: El segundo Elemento de La Sagrada Trinidad
3. Lo Divino como uno con la Humanidad
4. Dios parte de una Sagrada Trinidad
5. La Crucifixión
6. Jesús murió en la Cruz
7. La última Cena

Bibliografía y Referencias a libros de algunos cristianos que aceptaron el Islam.

Algunos versículos Coránicos sobre el Profeta Muhammad ﷺ

Nota del Editor  
Todas las alabanzas pertenecen a Dios, quién nos ha guiado a Su sendero recto. Buscamos perdón y refugio en Él de las maldades de nuestro ser y nuestras malas acciones.

“**Cristianismo -el original y la presente realidad**” es un breve tratado en el cual el autor intenta mostrar a los cristianos la realidad de sus creencias y guiarlos hacia la verdad.

Todos los Mensajeros de Dios tuvieron como misión llevar la correcta creencia a sus pueblos. El Profeta *'Isa*, o Jesús ﷺ, también fue uno de estos piadosos Mensajeros que se esforzaron para guiar a sus pueblos a la verdad, pero muchas personas siguieron sus meros deseos y alejándose así de las enseñanzas proféticas.

Crear en la Unicidad de Dios es un fundamento básico en el Islam. Esta creencia establece la relación entre los seres humanos y su Señor. Como musulmanes creemos firmemente que Dios es nuestro Creador, Sustentador y quien por lo tanto tiene el derecho a ser adorado. No tiene copartícipe. Es sobre toda cosa poderoso.

Ruego a Dios que este folleto sea beneficioso y una fuente de guía y bendición tanto en esta vida como en la otra.

Agradezco al hermano Muhammad Ibn 'Abdullah As Sahim quien escribió este folleto en idioma árabe y ha consentido su traducción al español. También agradezco a todo el equipo de Darussalam que hizo su mejor esfuerzo para completar este trabajo de la mejor manera.

**Abdul Malik Mujahid**

Director de Darussalam

## Introducción

Toda alabanza y agradecimiento es para Dios, quién no ha tomado a ninguna criatura como hijo, ni tiene ningún copartícipe en su Dominio, tampoco tiene protector de entre sus humildes criaturas. Su Grandeza es superior a todo. Atestiguo que en verdad no existe nada que merezca ser adorado excepto Dios. Quien es Uno y Único, sin copartícipe, y atestiguo que Muhammad ﷺ<sup>1</sup> es Su siervo y Mensajero.

Este libro es un breve resumen en el cual deseo clarificar el origen del Cristianismo y su actual realidad. Está dirigido principalmente al cristiano, para que conozca las raíces de su creencia. Tal vez así comprenda como el Cristianismo ha sufrido cambios y tergiversaciones al punto de transformarse en un conjunto de normas y creencia de origen humano, a pesar de haber sido en su origen un mensaje Divino.

En este resumen, he hecho un esfuerzo por plantear, de la manera mas clara posible, aquellas evidencias de los actuales textos de la Torá y el Evangelio para ilustrar al lector cristiano, utilizando sus propias fuentes.

Quiera Dios guiarme en mi camino.

---

<sup>1</sup> Sallallahu 'alaihi wa sallam- es una transliteración de la invocación hecha por musulmanes al ser mencionado el nombre del Profeta Muhammad. Es comúnmente traducido como "La paz y las bendiciones de Dios sean con él" o "La Paz sea sobre él". Aunque esta interpretación sea correcta en parte, no expresa el significado en su totalidad, el cual se encuentra explyado en el comentario sobre el versículo Coránico (Es verdad que Dios y sus Ángeles hacen oración por el Profeta. ¡Vosotros que creéis! Haced oración por él, y saludadlo con un saludo de paz.) (33: 56) Es dificultoso explicar concisamente su interpretación y simultáneamente expresarlo en idioma español. La explicación que he podido darle es: "Dios es mencionado en los cielos por Dios, quien le da su Misericordia y Paz, y Sus ángeles ruegan por él." Y Dios sabe mejor.

## El Origen del Cristianismo

El origen del Cristianismo es similar al de otras revelaciones Divinas, tales como los mensajes de Noé, Abraham y Moisés <sup>2</sup>. Toda revelación divina tiene aspectos similares, tales como: Creer en Dios como Único dios, sin atribuirle copartícipes. Creer que Él no ha sido engendrado ni engendra<sup>3</sup>; Creer en los Ángeles y el Día del Juicio Final; Creer en la predestinación divina; y creer en los Profetas y Mensajeros.

No existe documento histórico alguno que indique que alguna revelación Divina invitara a alguna creencia diferente a la que hemos mencionado anteriormente. En cuanto a las diferencias entre los mensajes celestiales, las encontramos conectadas a las formas de implementación de los ritos de adoración y culto, variando solamente en sus apariencias. También, aquellas cosas que fueron prohibidas o permitidas difieren, porque cada profeta debía informar a su pueblo la legislación divina que le había sido revelada.

Por ende, el Cristianismo (original) debe ser considerado un mensaje Divino que invita a la Creencia en Dios como Única divinidad y sin asociados. Quien no tiene principio ni fin, tampoco descendencia. Que Dios envió profetas y Mensajeros, que Él eligió, para que el mensaje alcance a toda la humanidad.

La pregunta que uno debe hacerse es: ¿Se ha mantenido el Cristianismo en el estado que originalmente fue revelado por Dios a Su Mensajero Jesús (*'Isa* <sup>3</sup>)?

---

<sup>2</sup> Transliteración de la invocación (en forma plural) hecha por los musulmanes al mencionar cualquiera de los Profetas y Mensajeros. Es similar en palabras y significado a la invocación hecha sobre el Profeta Muhammad.

<sup>3</sup> Es decir que nada existía antes de Él, y que no tiene necesidad de descendencia.

A fin de responder esta pregunta, es necesario exponer la realidad del Cristianismo actual y compararlo a los textos de la Torá y el Evangelio atribuidos a Moisés y Jesús ﷺ respectivamente a fin de concluir si:

¿Coincide el presente Cristianismo con el mensaje original o difiere de él? ¿Pueden estos textos, atribuidos a los Profetas respaldar las creencias en la cual se basa el actual Cristianismo? ¿Corresponde lo que es relatado en estos libros sobre la vida de Jesús ﷺ con la imagen introducida en las iglesias modernas sobre la personalidad y carácter del Mesías? - Una personalidad que ha alcanzado un nivel mítico tal que difícilmente sea aceptada por el intelecto popular. Estas creencias son:

CONTINUA  
EN LA PROXIMA  
PAGINA .

## 1. Cristo, el Mesías: "Hijo de Dios"

Esta creencia que no se encuentra sustentada por ninguna declaración del Mesías  $\text{מָשִׁיחַ}$ . De hecho encontramos que la Torá y los Evangelios se encuentran repletos de evidencias que indican lo contrario, contradiciendo esta creencia.

Dice el Evangelio de Juan 19:6,8: "Al verlo, los jefes de los sacerdotes y los guardias del Templo comenzaron a gritar: '¡Crucificadlo, crucificadlo!' Pilatos les contestó: 'Tómenlo ustedes, y crucificadlo, por que no encuentro que haya cometido crimen alguno'. Los judíos le respondieron: "Tenemos una ley, y por medio de esta ley él debe morir, porque se ha proclamado a sí mismo el Hijo de Dios." <sup>4</sup>

Mateo comienza su Evangelio C: 1:1, con el árbol familiar de Jesús en donde él (Mateo) declara: "El libro del linaje familiar de Cristo, el hijo de David, el hijo de Abraham. En este linaje familiar está la evidencia de que es un ser mortal, contrariamente a la afirmación de su divinidad. Es como decir: "Le es atribuida a Jesús la descripción de 'Hijo de Dios', así que por lo tanto él afirmó ser el hijo de Dios" a lo que respondo de la siguiente manera: Esta descripción ha sido dada en vuestro libro no sólo a otros Profetas, sino también a naciones y personas. No es una atributo dado únicamente al Mesías. Podrás encontrar ejemplos de esto en Éxodo 4:22, Salmos 2:7, Crónicas 22:9-10; Mateo 5:9, Lucas 3:38, y Juan 1:12. En todos estos versículos se menciona a los grupos antes mencionados cómo 'Hijos de Dios', sin embargo no fueron elevados al nivel que le han atribuido Mesías  $\text{מָשִׁיחַ}$ .

---

<sup>4</sup> A menos que sea indicado todas las referencias bíblicas pertenecen a La Santa Biblia que contiene el Antiguo y el Nuevo Testamento, versión Standard revisada, traducida de la lengua original siendo la versión de 1611 DC. revisada en 1881-1885 DC. y 1901 DC. comparada con las más antiguas y revisada en 1952 DC, publicada por Thomas Nelson & Sons.

En el Evangelio de Juan 1:12, se define perfectamente lo que significan las palabras "Hijo de Dios". Significan "un creyente en Dios" como en el versículo: "Vino a su propia casa, y los suyos no lo <sup>5</sup> recibieron; pero a todos los que lo recibieron les dio capacidad para ser hijos de Dios. Al creer en su Nombre han nacido, no de sangre alguna ni por ley de la carne, ni por voluntad de hombre, sino que han nacido de Dios."

CONTINUA  
EN LA PROXIMA  
PAGINA .

---

<sup>5</sup> Refiriéndose a Jesús .

## 2.Cristo: Segundo Elemento de

### la Sagrada Trinidad

'La creencia de los Cristianos de que Jesús ﷺ es una divinidad junto a Dios, pero es el segundo elemento de la Santísima Trinidad.'

Si examinamos el Nuevo Testamento a fin de encontrar la base sobre la cual ésta creencia se encuentra fundada, no encontraremos declaración alguna que pueda ser atribuida al Mesías ﷺ en donde él haya hecho tal aseveración. Por el contrario, nos sorprende encontrar que el Nuevo Testamento contiene lo que desde luego equivale al rechazo rotundo de esta creencia. Se afirma sin ambigüedad alguna que no existe otro Dios excepto Dios y que el Mesías ﷺ es solamente un Profeta enviado a los Hijos de Israel (judíos) confirmando el contenido de la Torá y en la revelación a él descendida. Expondré algunos textos que apoyan lo que acabo de afirmar:

- I. Jesús ﷺ en el Evangelio de Barnabás <sup>6</sup> :94:1 dice: "Y habiendo dicho esto, Jesús de nuevo dijo:

'Confieso ante el cielo, y llamo como testigo a todo lo que vive sobre la tierra, que mi naturaleza es diferente a todo cuanto los hombres han dicho de mí. Soy sólo un hombre. Porque soy un hombre, nacido de una mujer, sujeto al juicio de Dios; vivo aquí al igual que otros hombres, sujeto a las desgracias comunes."<sup>7</sup>

---

<sup>6</sup> Este libro es considerado apócrifo, por ser contrario a la doctrina oficial de la Iglesia, y por esto fueron censurados de la Biblia que actualmente leen los católicos y los protestantes. Sin embargo, se puede encontrar en colecciones de textos apócrifos, las cuales constan de numerosos libros. Estas colecciones pueden variar entre sí, ilustrándonos aun más que tratar de afirmar la autenticidad de los textos Bíblicos es inútil.

<sup>7</sup> El Evangelio de Barnabás, Publicaciones Abul Qasim

**II.** Lucas y Cleofás atestiguan la humanidad y mortalidad del Mesías cuando dicen:

"Uno de ellos, llamado Cleofás, le contestó: ¿Cómo? ¿Eres tú el único peregrino en Jerusalén que no está enterado de lo que ha pasado aquí estos días? ¿Qué pasó?, les preguntó. Le contestaron: ¡Todo el asunto de Jesús el Nazareno!

Era un profeta poderoso en obras y palabras, reconocido por Dios y por todo el pueblo." Lucas 24: 18,19. Ver también Lucas 7:17 y los Hechos de los Apóstoles 2:22.

**III.** La declaración del Mesías ﷺ: " Y ésta es la vida eterna: conocerte a ti, único Dios verdadero, y al que tú has enviado, Jesus, el Cristo." Juan 17:3<sup>8</sup>

Puedes observar que Jesús ﷺ en la primera cita, atestigua ante los cielos y llama como testigos todo ser viviente, que él es inocente de aquellos atributos que lo elevan por encima de su mortalidad. ¿Qué puede ser esto, excepto que él no era excepto un ser humano?

En el segundo texto, dos de su contemporáneos atestiguan que él era solamente un profeta poderoso en obras y palabras. Mientras que en el tercer texto se encuentra la afirmación más importante de este universo, que le otorga la felicidad eterna a quien con fe la declara. Es decir, el reconocimiento y la aceptación de que Dios es el único Dios verdadero y que la adoración de cualquier otro ser es totalmente nula y falsa. Esto es la afirmación de que Jesús era Profeta de Dios.

---

<sup>8</sup> Es notable que en los versículos mencionados Jesús se refiere a Dios como Padre y a él como hijo. Esto desde luego ilustra uno de las grandes contradicciones de la Biblia, ya que puede ser utilizado como prueba de un argumento, y simultáneamente con prueba de su refutación, ya que consta de una declaración que indica la singularidad del Creador e inmediatamente continua una afirmación que contradice tal unicidad.

### 3. Lo Divino como uno con la Humanidad

Si prestas atención a las enseñanzas de Jesús ~~☩~~ encontraremos que él jamás invitó a ese concepto. Por el contrario, vemos que sus enseñanzas son monoteístas lejos de cualquier concepto idólatra. Una prueba clara de esto son las palabras de Jesús ~~☩~~ relatadas en Marco 12:29 "Jesús le contestó: El primer mandamiento es: Escucha, Israel: El Señor, nuestro Dios, es un único Señor." Tal vez tu lectura atenta de las evidencias que he citado en los apartados anteriores, junto a esta última cita, verás que: ¿estas evidencias tomadas de tú propio Libro Sagrado apoyan tu creencia o están en conflicto con ella y la anulan?

CONTINUA  
EN LA PROXIMA  
PAGINA.

## 4. Dios parte de una Sagrada Trinidad

Esta es una creencia del cristianismo, única entre todas las religiones de origen divino. Pero, ¿la Biblia apoya esta creencia o la refuta? Quien con sinceridad reflexione sobre el mensaje de Jesús ﷺ encontrará que se centra en el monoteísmo, y la negación de atribuirle a Dios similitudes con Su creación. Creer en todos los sublimes atributos de Dios, a la vez de invitar a la adoración de este, el Único Dios. Lee nuevamente las escrituras sagradas reflexionando sobre estos tópicos, y encontrarás su significado de una manera clara y concisa.

El Cristianismo ha fraguado la afirmación de que Dios es el tercero de una trinidad: Siendo Dios el padre; Jesús el hijo la segunda parte de la trinidad; y el Espíritu Santo<sup>9</sup> la tercera.

¿Cómo es posible que el Espíritu Santo, que emana del Padre y el Hijo sea divina, es decir sin principio ni fin, si los cristianos afirman que proviene de las otras dos partes integrantes de la trinidad. Cada elemento de esta trinidad tiene sus propias características las cuales no pueden ser atribuidas al otro. El Padre se encuentra siempre primero, le sigue el Hijo, y el Espíritu Santo tercero en orden. Los cristianos nunca aceptarían que el Espíritu Santo sea la primera y primordial parte de la trinidad, luego el Hijo, y por último Padre. De hecho, esto sería considerado incredulidad y herejía. Entonces, ¿cómo pueden todos ser considerados partes integrantes de una misma divinidad?

---

<sup>9</sup> Es conocido que los cristianos no están en acuerdo unánime sobre la naturaleza exacta de esta Trinidad. Por ejemplo, algunos creen que el Espíritu Santo es María, la madre de Jesús, mientras que otros mantienen que es el Arcángel Gabriel.

## 5. La Crucifixión

'La creencia de que Jesús fue crucificado en la cruz por los judíos, por orden de Pilatos.'

Las sagradas escrituras por sí mismas refutan esta creencia. Porque en la Biblia se menciona que aquel que es crucificado es considerado maldito, como lo indicado Deuteronomio (22:23):

"Si un hombre ha cometido un crimen cuyo castigo es la muerte, y es matado, y lo ahorcas de un árbol, su cuerpo no debería pasar toda la noche en el árbol, sino que lo enterrarás el mismo día, porque un hombre que es ahorcado es maldecido por Dios; no profanarás la tierra que te dió Dios tu Señor como herencia." ¿Cómo es posible que Dios sea maldecido por la propia Biblia?

Conforme al Evangelio de Lucas 4:29,30 en donde Dios salvaguardó y protegió al Mesías ✠ de la persecución de los judíos y su complot para crucificarlo: "Todos en la sinagoga se indignaron al escuchar estas palabras; se levantaron y lo empujaron fuera del pueblo, llevándolo hacia un barranco del cerro sobre el que está construido el pueblo, con intención de arrojarlo desde allí. Pero Jesús pasó por medio de ellos y siguió su camino." Y como dice en Juan 8:9 "Así que tomaron piedras para tirárselas; pero Jesús se escondió, y salió del templo". También en Juan 10:39 "Otra vez trataron de arrestarlo, pero se escapó de sus manos."

Estos textos - y existen muchos como ellos- confirman que Dios protegió a Jesús ✠ de la conspiración y el complot de los judíos. De hecho, existen textos que confirman que los judíos ni siquiera estaban seguros de la identidad de Jesús al punto de tener que emplear a alguien para que se los señalara. (Ver Mateo 27:34)

Jesús ﷺ dijo que sus discípulos serían afligidos por la duda en la noche en que sería traicionado. "Y Jesús les dijo: «Todos ustedes caerán esta noche, pues dice la Escritura: Heriré al pastor y se dispersarán las ovejas." (Marco 14:27)

Entonces, ¿cuál fue el final de Jesús ﷺ en este mundo? Dios lo elevó hacia Él, y esto se encuentra escrito en la Biblia: "Dicho esto, Jesús fue levantado ante sus ojos y una nube lo ocultó de su vista. Ellos seguían mirando fijamente al cielo mientras se alejaba. Pero de repente vieron a su lado a dos hombres vestidos de blanco que les dijeron: Amigos galileos, ¿qué hacen ahí mirando al cielo? Este Jesús que les han llevado volverá de la misma manera que ustedes lo han visto ir al cielo." (Los Hechos 1:9-11) También "... porque está escrito, "Él ordenará a Sus ángeles hacerse cargo de ti; y sobre sus manos ellos te elevarán..." (Mateo 4:5,6)

Esto está relatado también en Lucas 4:10,11

¿No has observado como la Biblia hace las siguientes afirmaciones?:

1. Quien muere crucificado en el madero es maldecido.
2. Que Dios salvaguardó a Jesús ﷺ y lo protegió de ser crucificado.
3. Que Jesús ﷺ dijo a sus discípulos que serían afligido por dudas en la noche de su traición.
4. Que Dios lo elevó al cielo.

Ahora, reflexiona sobre las respuestas a las siguientes preguntas:  
¿Por qué es considerada la cruz un símbolo sagrado del cristianismo, siendo que este es el lugar donde fuera torturado Jesús? ¿No es este símbolo, en realidad, una ofensa al supuesto dolor de Jesús? ¿No es, ése el símbolo del crimen y su

instrumento? ¿Quién controlaba los cielos y la tierra cuando Su Señor estaba atado a la cruz del madero? ¿Cómo pudo mantenerse el orden universal sin la presencia de Dios? ¿Quién concedió la vida y la muerte durante la "muerte" de Dios? ¿Quién proveía sustento a la humanidad durante su ausencia? ¿Quién regía el universo mientras su "Señor" se encontraba "muerto" en la tumba? ¿Quién causó su "muerte" y quién luego le restauró la vida?

¡Glorificado sea Dios de cuanto le atribuyen!

CONTINUA  
EN LA PROXIMA  
PAGINA .

## 6. Jesús ~~مُتَوَلَّى~~ Murió en la Cruz

'La creencia de que Jesús ~~مُتَوَلَّى~~ murió en la cruz para borrar los pecados del mundo.'

Esta creencia, a pesar de ser ilógica e irracional, contradice el fundamento básico de importante textos bíblicos. Tales como:

1. Progenitores no son matados en substitución de sus descendientes.
2. Cada persona muere con sus propios pecados.
3. El alma delincuente muere.
4. Dios acepta el arrepentimiento de aquellos que sinceramente se arrepienten.

Los textos que sostienen estos fundamentos son:

1. "No se matará a los padres por la culpa de sus hijos, ni a los hijos por la de sus padres. Cada cual pagará por su propio pecado." (Deuteronomio 24:16)
2. "Cada uno morirá por su propio pecado" (Jeremías 31:30)
3. "Ustedes me preguntan: "¿Por qué el hijo no carga con el pecado de su padre?" ¡Pero si el hijo se comportó conforme al derecho y a la justicia, observó todos mis mandamientos y los puso en práctica! Debe pues vivir. Quien debe morir es el que peca; el hijo no carga con el pecado del padre, y el padre no cargará con el pecado del hijo. El mérito del justo le corresponderá sólo a él, y la maldad del malo, sólo a él.  
[21] Si el malvado se aparta de todos los pecados

cometidos, se dedica a observar todos mis mandamientos y se comporta de acuerdo al derecho y a la justicia, vivirá y no morirá; se echarán al olvido todos los crímenes que cometió y, debido a la justicia que haya practicado, vivirá." (Ezequiel 18:19-22)

CONTINUA  
EN LA PROXIMA  
PAGINA.

## 7. La Última Cena (La Eucaristía)

se relata en los Evangelios de Mateo y Marco la historia de la Última Cena, pero no existe orden de Jesús ﷺ para transformarlo en un ritual religioso.

Sin embargo, cuando Pablo afirma que se debería tomar como un ritual, encontramos las siguientes palabras agregadas: "Yo he recibido del Señor lo que a mi vez les he transmitido. El Señor Jesús, la noche en que fue entregado, tomó pan y, después de dar gracias, lo partió diciendo: «Esto es mi cuerpo, que es entregado por ustedes; hagan esto en memoria mía." (Corintios 1 11:23, 24)

Estos son los orígenes del actual cristianismo, y ésta realidad -tal como has observado- no tiene asidero en las enseñanzas de Jesús ﷺ. La única relación del Cristianismo con Jesús, es la utilización de su nombre, porque la creencia se desmorona ante la mínima investigación histórica o religiosa. De hecho, "La santa Biblia " del cristianismo contiene textos atribuidos al Mesías que contradicen y refutan las creencias y principios básicos de la misma religión Cristiana.

Todo ser inteligente desdeña la falsedad y el engaño. Usted lector, debería iniciar el camino de aquellos pensadores que han sufrido privación y dificultad en la búsqueda de la verdad, exigiendo evidencia con el deseo de obtener la verdad.

¿Acaso los cristianos no repiten en sus oraciones: "Santificado sea tu nombre, venga a nosotros Tú Reino..."(Mateo 6:9,10)?  
¿Hasta cuando has de seguir esperando que:"venga a nosotros Tú reino"? ¿Es que acaso este "Reino" no ha llegado?

Este reino ciertamente ha llegado y alcanzó su realización con la llegada del Profeta que el mismo Mesías ﷺ profetizó: "Les he dicho todo esto mientras estaba con ustedes. En adelante el Espíritu Santo<sup>10</sup>, el Intérprete que el Padre les va a enviar en mi Nombre, les enseñará todas las cosas y les recordará todo lo que yo les he dicho." (Juan 14:26) Dijo también: "Cuando venga el Protector que les enviaré desde el Padre, por ser él el Espíritu de verdad que procede del Padre, dará testimonio de mí." (Juan 15:26). ¿Quién sería testigo del mensaje del Mesías ﷺ y lo liberaría de las tergiversaciones salvo el mensaje del Profeta Muhammad ﷺ.

Dijo Jesús ﷺ: "Aún tengo muchas cosas que decirles, pero es demasiado para ustedes por ahora. Y cuando venga él, el Espíritu de la Verdad, los guiará en todos los caminos de la verdad. El no viene con un mensaje propio, sino que les dirá lo que escuchó y les anunciará lo que ha de venir. El tomará de lo mío para revelárselo a ustedes, y yo seré glorificado por él." (Juan 16:12-14)

Muhammad ﷺ es el Paráclito (Protector) al cual aludía Jesús ﷺ. Las profecías bíblicas sobre Muhammad ﷺ se han cumplido. Los ídolos cayeron bajo sus pies (ver Isaías 42:17), y su mensaje era general para toda la tierra. La humanidad encontró la felicidad en su camino, millones fueron sus seguidores.

Si quieres ser uno de los que siguieron el camino de Jesús y Muhammad sólo tienes que atestiguar que no existe otra divinidad que Dios, que nada ni nadie tiene el derecho de ser

---

<sup>10</sup> La palabra original es Paráclito, que significa en griego "el más alabado" lo que es un equivalente en idioma árabe al nombre del Profeta del Islam.

adorado salvo Él. Y que Muhammad es Su siervo y Mensajero, creyendo en su mensaje y profecía. Creyendo que Jesús fue también un siervo de Dios y Su profeta, hijo de la virgen María, y Su espíritu<sup>11</sup>. Creer que el Paraíso es real, el Infierno es real, y que Dios ha de resucitar a los muertos de sus tumbas para juzgarlos por sus acciones.

CONTINUA  
EN LA PROXIMA  
PAGINA.

---

<sup>11</sup> La palabra "espíritu" en este contexto no alude al significado de la trinidad normalmente atribuido por los Cristianos, sino que el caso de Jesús es similar al de Adán y Eva, ellos fueron creados de una manera milagrosa, mientras que el resto de los seres humanos descendemos de un padre y una madre. Y por ello se dice que Jesús es espíritu y palabra de Dios, porque fue creado con la palabra: "Sea" y fue.

## Bibliografía y Referencias de Libros de Algunos Cristianos que aceptaron el Islam

1. Religión y Estado por Ali Ibn Rabbin At-Tabri.
2. Fiel consejo sobre el descubrir la Realidad de la Religión Cristiana por Nasr Ibn Yahya Al-Mutatabbib.
3. Muhamamd en el Libro Sagrado, publicado en inglés y árabe por el Ministerio de Derecho Islámico de Qatar.
4. El Evangelio y la Cruz, por David Benjamín Kaldani, quien aceptó el Islam y adoptó el nombre Abdul-Ahad Dawud.
5. Muharnmad ﷺ en la Torá, Los Evangelios y el Qur'an.
6. El Perdón en el Islam y el Cristianismo por Ibrahim Khalil Ahmed, un ex-pastor cuyo nombre antes del Islam era Abraham Phillips.
7. Dios: ¿Uno o Tres?
8. Cristo: ¿Ser Humano o Dios? Por Magdy Morgan.
9. El Secreto de Mi Islam, por Fuad Al-Hashimi.
10. Faros Radiantes en la Inmensa Oscuridad de este Mundo, por el ilustrado Muhannad Zakiud-Din An-Nayyar.

Este es un grupo de personas que ha elegido la verdad en lugar de la falsedad y la guía en lugar del desvío. ¿Te consideras más erudito que ellos sobre el cristianismo? Entonces porque no te preguntas ¿cuáles fueron las razones que los dirigió a abandonar su antigua religión y declarar su fe en el Islam? ¿Cuáles fueron las pruebas y argumentos que descubrieron para iniciar tan

profundo cambio?

Estas personas no son las únicas que han abandonado el cristianismo y aceptado el Islam. De hecho, son apenas un pequeño ejemplo de aquellos eruditos cristianos que aceptaron el Islam. Existen muchos como ellos y somos testigos de multitudes de personas que cambian de rumbo, iniciando su camino hacia el Monoteísmo que profesa el Islam.

CONTINUA  
EN LA PROXIMA  
PAGINA

## Algunos Versículos Coránicos Sobre el Profeta Muhammad ﷺ

«¡Oh Humanidad! Por cierto ha llegado a vosotros el Mensajero (Muhammad) con la verdad de vuestro Señor, así pues, es mejor para vosotros creer. Pero si no lo hacen, lo cierto es que de Dios es cuanto hay en los cielos y en la tierra. Y Dios es conocedor, Sapiéntísimo.» (4:170)

«Di: ¡Oh Humanidad! Es cierto que yo soy para vosotros el Mensajero de Dios -a quien pertenece la soberanía de los cielos y la tierra. Nadie tiene el derecho de ser adorado excepto Él. Da la vida y la muerte; así que crean en Él y en Su Mensajero, el Profeta iletrado que cree en Dios y en sus palabras, y seguidle para que tal vez seáis guiados» (7:158)

«Muhammad es el Mensajero de Dios. Y los que están con él son duros con los incrédulos y compasivos entre ellos, los ves inclinados y postrados (en oración) buscando favor de Dios, y (su) aceptación, y en sus caras llevan la huella de la postración; así son descritos en la Torá. Pero su descripción en el Inyil (Evangelio) es que son como una semilla que echa su brote, lo fortalece, cobra grosor y toma forma completa sobre su tallo maravillando a los sembradores. Para con ellos indignar a los incrédulos. Dios ha prometido a los que de ellos creen y practiquen las acciones del bien un perdón y una enorme recompensa.» (48:29)

«Muhammad no es el padre de ninguno de vuestros hombres sino que es el Mensajero de Dios y el sello (último) de los Profetas. Y Dios es Conocedor de todas las cosas» (33:40)

«Di: ¡Llamen a los que afirman (ser dioses asociados) aparte de Dios! No tienen el más mínimo dominio ni en los cielos ni en la tierra; ni tienen participación alguna; ni Él tiene entre ellos ningún ayudante.» (34:22)

«Y no te hemos enviado excepto como anunciador de buenas noticias y advertidor para toda la humanidad; sin embargo la mayor parte de los hombres no sabe.» (34:28)

«Di: ¿Y si yo os digo que viene de Dios, y ustedes no han querido creer, a pesar que uno de los hijos de Israel lo ha atestiguado tal como lo es y ha creído, mientras que vosotros os llenabais de soberbia? Es cierto que Dios no guía a la gente injustas» (46:10)

«Y cuando dijo Jesús hijo de María: ¡Hijos de Israel! Yo soy el Mensajero de Dios para vosotros, para confirmar la Torá que había antes de mí y para anunciar a un Mensajero que ha de venir después de mí cuyo nombre es Ahmad. Pero cuando fue con ellos con las pruebas evidentes, dijeron: Esto es pura magia.» (61:6)